
Durante o jantar homenagem aos 50 anos da 
Acafe, realizado na Capital, nesta quarta-feira, 3, o 
governador Jorginho Mello (PL) 
reforçou que irá atender ao 
pedido há muito tempo é feito 
pelos moradores da capital, que 
é a desativação do complexo 
prisional da Agronômica, que 
fica bem no centro da cidade. 
No lugar, será construído, por 

meio de uma parceria público-privada, um complexo de 
lazer com café, fazendinha, restaurante, escola técnica 

e biblioteca. 
Mas tirar o projeto do papel, 

primeiro, serão criadas mais 
seis mil vagas onde já existem 
unidades prisionais, ampliando 
a rede com construções 
modulares que são mais 
rápidas de serem construídas.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Como previsto, o julgamento do processo de cassação 
do senador Jorge Seif (PL), iniciado às 10h, desta 

quinta-feira, 4, acabou sendo suspenso pelo ministro 
Alexandre de Moraes sob a alegação de que eles não 
teriam tempo hábil para realizar votos e debates, que 
deveriam encerrar antes do meio-dia, por conta de 
compromissos dele e dos ministros Cármen Lúcia e 
Kassio Nunes Marques, com o Supremo Tribunal Federal, 
às 14h. 

Nesta pouco mais de uma hora de julgamento, o 
relatório do processo foi lido e os advogados da 
coligação Bora Trabalhar, que pediu abertura do 
processo, e do senador Seif, fizeram as sustentações 
orais. Os advogados de Luciano Hang e dos suplentes de 
Seif também conseguiram se manifestar neste primeiro 
momento.

A próxima data marcada para o julgamento será dia 
16 de abril, mas o horário ainda não foi definido. E a 
pergunta que não quer calar, será que eles realmente 

achavam que o julgamento seria tão rápido que só 
reservaram duas horas para a sessão ou será que 
“sextou” no STF?

O processo contra Jorge Seif foi movido pela 
coligação Bora Trabalhar, composta por PSD, União 
Brasil e Patriota, por um suposto abuso de poder 
econômico. A coligação alega que o senador eleito 
pelo PL foi beneficiado pela cessão de um helicóptero 
de um empresário da construção civil, o uso da rede 
de lojas de luciano Hang e o suposto financiamento da 
propaganda de uma entidade quando participou de um 
evento em um pavilhão da indústria calçadista, em São 
João Batista.

Lembrando que o Tribunal Regional Eleitoral de Santa 
Catarina já havia arquivado o caso e na época, atribuiu 
a vitória de Seif à “onda bolsonarista” em SC e não por 
influência direta dos empresários catarinenses.

Se no STF o peelista for cassado, as eleições de 
outubro no Estado serão diretamente afetadas.

Julgamento de Jorge Seif é suspenso

Presídio pode virar complexo de lazer

Reurb avança em SC
Os cartórios estão impulsionando o avanço do Reurb - 

Regularização Fundiária Urbana em Santa Catarina, que 
já responde por quase 13% dos processos brasileiros, 
com 30,8 mil unidades habitacionais regularizadas. As 
entidades que representam as serventias querem avançar 
mais: esta semana o atual vice-presidente da Anoreg/
SC, Eduardo Arruda Schroeder, e os ex-presidentes 
Miguel Ortale e Renato Martins Silva estiveram com o 
diretor executivo da Fecam, Adriano Caldas, buscando 
adesão e divulgando a Caravana da Reurb, que passará 
por todas as 21 associações de municípios do Estado a 
partir de maio. A proposta é impulsionar nos municípios a 
política de regularização urbana, incluindo treinamento e 
disponibilização de material didático às prefeituras.

Doação de orgãos
Agora está muito mais fácil se declarar como doador de 

órgãos. Qualquer pessoa poderá formalizar a sua vontade 
em documento oficial, feito digitalmente e gratuitamente 
em qualquer cartório de notas. A campanha “Um Só 
Coração: seja vida na vida de alguém” foi lançada nesta 
semana com objetivo de fomentar as doações de órgãos 
no país.

Para realizar a Autorização Eletrônica de Doação de 
Órgãos, o interessado preenche um formulário no site 
www.aedo.org.br e indica um cartório de notas. O tabelião 
faz uma videoconferência com o interessado e, por fim, 
é assinada digitalmente a AEDO, que fica disponível para 
consulta pelos responsáveis do Sistema Nacional de 
Transplantes.

Exemplo de educação para Santa Catarina
A Alesc promove no dia 16 de abril a palestra “O Segredo do Sucesso da Educação em Sobral/CE”, cidade referência 

nacional em educação. No encontro, o secretário de Educação do município, Francisco Herbert Lima Vasconcelos, irá 
compartilhar as experiências educacionais bem-sucedidas da cidade cearense. O município ganhou reconhecimento 
pelos resultados consistentes e acima da média nacional em avaliações como o Índice de Desenvolvimento da Educação 
Básica (IDEB). Recentemente, Sobral, mais uma vez, ficou em 1º lugar no Índice de Oportunidades da Educação Brasileira 
(IOEB) 2023, entre as cidades com mais de 100 mil habitantes. Há quase 30 anos, o município adotou um novo plano 
de gestão educacional com foco na erradicação do analfabetismo, na redução da evasão escolar e na valorização dos 
professores. Após priorizar os investimentos em educação, Sobral foi considerada pelo Senado a capital da educação.

Foto: Eduardo Valente/Secom
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desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.
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que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Porto Seco de Dionísio Cerqueira
A Facisc realizou uma rodada de reuniões com dirigentes empresariais e os secretários estaduais da Fazenda e Portos, 

Aeroportos e Ferrovias para propor soluções para agilizar o fluxo de mercadorias pelo Porto Seco de Dionísio Cerqueira. 
Desde 1º de janeiro de 2024, a passagem por lá tornou-se obrigatória, aumentando o tempo de espera na liberação das 
importações pelo Extremo Oeste. Com isso, o Governo do Estado tomou duas providências: incluiu o Paraguai entre as 
exceções, a exemplo do que já prevê a legislação estadual em relação ao Uruguai, e permitiu a entrada das mercadorias e 
dos produtos beneficiados ocorra por outros Estados, no período de três meses.


